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蛍蛎蛏蛐蛑蛒핏핐핑핒핓蛍蛎蛏蛐蛑蛒 百名山をめざして  蛍蛎蛏蛐蛑蛒핏핐핑핒핓蛍蛎蛏蛐蛑蛒 
 

今回ご紹介するのは、『趣味のコーナー』 関 弘一さんです。 

  

現在の趣味は比較的遅い 7 年ほど前から始めた登山で、百名山を目指しています。 

百座すべては難しいですが、今で 30 座くらい登りました。 晴れた中での山頂の景色は

最高です。 

 

  

【奥穂高 涸沢の紅葉】         【槍ヶ岳 頂上にて】 

 



  

          【知床 羅臼山 頂上にて】 

  

在職中から退職後はボランティア活動をしたと思っていましたので、たまたま依頼があ

り、令和 4 年 12 月から地区の民生委員を拝命しています。 

  

 

出身は奈良県香芝市です。家は農家のため、武士の城下町に憧れて、お城に興味あり、 

20 年から 30 年前に城巡りを始めて、全国の約 50 城を巡りましたが、今は山登りに集中

しています。 

彦根市には、阪神淡路大震災の年の 3 月に仕事の関係で転勤してきました。希望が叶

い、彦根の城下町が終の棲家になりそうです。 

 

  

    【丸亀城とその石垣】            【竹田城の雲海】 



◆レイカディア大学に入学した動機 

退職は令和 4 年 7 月。その前年、令和 3 年 12 月に退職を決めました。 

 そのころから退職後の⾧い自由な時間を有効に利用したいと思っていたところ、県の広報

誌の記事を見て、それでレイカディア大学の入学申請をしました。 

3 科ある中で、近江文化学科も興味がありましたが、実利的に小さい畑で野菜をつくって 

いましたので、園芸学科に決めました。 

    

 

  
【苔 玉】 

 

◆レイカディア大学に入学した後の感想 

レイカディア大学の入学の目的の一つは、人と接するのが苦手で、この歳になっても、 

人とうまく話ができません。レイカディア大学に入ってもこの性格は、改善できていませ 

ん。 

課外活動の名木調査のメンバーとは樹木を介して共通の話はできるようになりました。 

選択講座の座学や実地研修は、家庭菜園や庭木の剪定に活かせています。 

 

 

◆レイカディア大学を卒業したら。 

 〇山登りは足が動く限り最低 75 歳までは百名山をめざします。 

 

 〇20 年前ごろから、10 ㎞マラソンを走っていました。5～6 年前からハーフマラソンにも 

参加しました。 

  今春の 3 月 10 日、開催のびわ湖マラソン大会にフルマラソンにチャレンジします。 

  最終目標は、ホノルルマラソンに出場することです。 



        
        【2023 ⾧浜市 あざい お市マラソン】 

 

 

 

〇レイカディア大学で学んだボランティア活動の 「かめの子食堂」には継続して卒業後も 

参加していきます。 

      

   

             【かめの子食堂の風景 】 

 

◎卒業後、名木調査が継続されれば、レイカディア大学に入学した意義が有ると思って 

います。 

 

 

                                     （T.O） 


